

Intervención de la diputada Hilda Jennifer Ponce Mendoza del Grupo Parlamentario del Partido Verde Ecologista de México por un tiempo de hasta diez minutos para que realice las preguntas a la compareciente.

El presidente:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Hilda Jennifer Ponce Mendoza del Grupo Parlamentario del Partido Verde Ecologista de México por un tiempo de hasta diez minutos para que realice las preguntas a la compareciente.

La diputada Hilda Jennifer Ponce Mendoza:

Con su venia, diputado presidente.

Saludo con afecto a mis compañeras diputadas, compañeros diputados, asimismo a nuestros amigos de la prensa y medios digitales y a todos los presentes.

Doctora Alondra García Carbajal, Secretaria de Salud del Estado de Guerrero, sea usted bienvenida a esta Alta Tribuna y felicidades por su reciente nombramiento como titular de la Secretaría de Salud en esta Entidad.

Es importante atender en materia de salud las áreas rurales y marginadas, es por eso que me gustaría saber con cuántas unidades médicas móviles cuentan y cuáles son los beneficios que han logrado para las y los guerrerenses a través de ellas.

Dos, en el estado de Guerrero, contamos con un alto número de personas con diagnósticos de diabetes, sabemos que esto conlleva a enfermedades renales, es por eso que

me gustaría saber qué es lo que ha hecho esta secretaría a su cargo, para hacerle frente a las enfermedades renales crónicas.

Agradezco de antemano las respuestas brindadas a las interrogantes, señora secretaria.

Sea usted portadora de mis saludos a nuestra ciudadana gobernadora. Es cuanto, diputado presidente.